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StuRaMed Protokoll – 16.01.17 

Anwesende: Tobias Schöbel, Sanja Vorwig, Nicole Schreyer, Tim Wenzel, Konrad Didt, Alina 

Müller, Chris Wichmann, Mika Ammermann, Johannes Lange, Birthe Seifert, Stefanie 

Sicker 

Gäste: Tatjana Street 

Redeleitung: Chris Wichmann 

Protokoll: Frederik von Daak 
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TOP 0:  Gäste 
Tatjana Street ist bei uns zu Besuch, um uns über ein Englisch-Projekt für Studierende zu informieren, 

das sie gerne an unserer Fakultät implementieren würde. Sie war mehrere Jahre in England und hat 

dort als Ärztin gearbeitet. Sie möchte in dem Kurs die Kommunikation mit dem Patienten in den 

Mittelpunkt stellen. Sie fragt uns, ob Interesse bestehe. Tobias berichtet über die bisherigen Kurse 

dieser Art und fragt an, wie lange sie das Angebot anbieten möchte. Sie antwortet, dass sie das 

längerfristig anbieten möchte und nur einen Raum benötige. Tobias sagt, dass wir grundsätzlich 

einen Raum zur Verfügung stellen können. Dafür bieten sich z.B. die Wintersemesterferien an. Sanja 

sagt, dass die Frist für die Einreichung von Wahlfächern für das Sommersemester leider schon 

abgelaufen ist. Tobias und Sanja regen an, dass sich Frau Street mit Herrn Schröder, der den Kurs 

„Speaking in Medicine: Case Discussions“ anbietet, austauscht.  

Tobias regt an, dass sie einen Nachmittagskurs für den Februar erstellt, da dann auch neben 

Famulatur der Kurs von den Studierenden besuchbar wäre. Frau Street sagt, sie habe den Kurs mehr 

für Studierende des klinischen Studienabschnitts anbieten wollen. Tobias bittet sie darum, uns per 

Email zu schreiben, wie viele Stunden sie geben möchte und wann. Wir werden bei Facebook das 

Projekt bewerben. Dann sollen sich Interessierte bei uns per Email anmelden und wir sammeln die 

Anmeldungen für Frau Street. Frau Street bittet uns um einen Beamer. Wir werden uns um die 

Ausstattung kümmern.  

TOP 1:  Sitzungsorganisation 
Wir sind mit 7 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

Protokolle  

Protokoll vom 21.11.16  

Das Protokoll vom 21.11.16 muss noch einmal überprüft werden. 

Protokoll vom 12.12.16  

Wir stimmen über das Protokoll mit den vorgeschlagenen Änderungen ab. 

MH/0/2  angenommen. 

Protokoll vom 09.01.17 

Wir verschieben die Abstimmung über das Protokoll auf nächste Woche. 

TOP 2:  Sprechstunde 
Birthe berichtet von den letzten Sprechstunden. Es waren einige Leute wegen der 

Neuroanatomieklausur in der Sprechstunde. Näheres kommt zu diesem Thema nochmal unter dem 

TOP Neuroanatomie Klausur. 
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TOP 3:  Kommissionen 

Studienkommission 

In zwei Wochen ist die nächste Sitzung der Studienkommission. Das Vorbereitungstreffen muss 

vorbereitet werden. 

StuRa Plenum 

Die Referent_Inn für Hochschulpolitik ist zurückgetreten. 

TOP 4:  Finanzen 

Finanzantrag Night Line  

Tim Vogel hat am 12.01.17 einen Finanzantrag über 150€ für eine Nightline Schulung vom 13–

15.01.17 per E-Mail gestellt. Wir stimmen darüber ab, den Punkt auf eine andere Sitzung zu vertagen 

und Tim Vogel noch einmal einzuladen. 

Abstimmung: 7/3/2  angenommen 

TOP 5:  Neuroanatomie-Klausur 
Alina berichtet, dass die Neuroanatomie-Klausur am 09.01.17 geschrieben wurde, in der es drei 

Fragen gab, die strittig waren. Nach der Klausur gab es unter den Studierenden einigen Unmut über 

diese Fragen und es wurde an Prof. Engele geschrieben. Dieser erkannte eine Frage als strittig an, 

zwei andere Fragen aber nicht. Einige Studierende haben an Prof. Trepel geschrieben und dieser 

stimmte bei einer Frage der Meinung der Studierenden zu.  

Der Termin der Nachholklausur ist für viele vor allem ein wichtiger Streitpunkt, da dieser in den 

Augen vieler ungünstig liegt.  

Tobias empfiehlt die fachliche Diskussion um die Frage an Prof. Engele weiterzuleiten. Er bittet dabei 

um einen sachlichen Ton. Der Wiederholungsklausurtermin liege sowieso nie für alle günstig, daher 

hält er es für nicht sinnvoll den Termin zu verschieben.  

Konrad regt ein StuRaMed-Gespräch mit Prof. Engele an. Tobias möchte lieber erstmal eine E-Mail an 

Prof. Engele schreiben. Alina wird sich mit ihm in Verbindung setzen.  

Sie wird außerdem einen Post auf Facebook an unsere Studierenden senden.  

TOP 6:  Gespräch Herr Gotthold + Projekt Briefing 
Sanja und Tobias berichten von einem Treffen mit Herrn Gotthold. Sie haben einmal das Buchprojekt 

angesprochen. Dabei geht es darum, dass Ärzte im Leipziger Umland Bücher an unsere Bibliothek 

spenden können, was dieser prinzipiell für möglich hält.  

Wir bekommen außerdem einen zweiten Lagerraum.  

Bei der Implementierung der Pharmazie an der medizinischen Fakultät gibt es noch wenige 

Neuigkeiten. Das Ganze läuft weiter.  
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Das Projekt Räume für Studierende wurde auch angesprochen. Er hat uns die Nutzung der POL-

Räume angeboten. Wir könnten den Transponder bekommen und die Studierende könnten ihn dann 

bei uns abholen. Das Ganze beißt sich jedoch ein wenig mit unseren bisherigen Plänen. Tobias spricht 

sich aber trotzdem dafür aus, um keine Chancen zu vergeben.  

Konrad spricht sich für die Einrichtung eines Zahlenschlosses aus, für das sich die Studierenden einen 

Code mit ihrer Matrikelnummer bekommen könnten. Tobias hält das Ganze für etwas utopisch.  

Hinsichtlich der Habilitationskommission ist Herr Gotthold der Meinung, dass es wichtig ist, auch 

weitere Studierende in die Kommission zu entsenden. Wir dürfen aber aus rechtlichen Gründen nur 

beratende Mitglieder entsenden. Die Habilvorträge bleiben laut Herr Gotthold im Fakultätsrat.Beim 

Thema Besichtigung des Wissenschaftsrats sollen bei der Eröffnung am 08.02.17 zwei Studierende 

dabeisitzen. Nicole und Tobias erklären sich dafür bereit.  

TOP 7:  Stundenplanprojekt 
Sanja berichtet davon, dass sie sich im letzten Semester mit den Lehrbeauftragten besprochen hat. 

Jetzt kam die Rückmeldung von den Fächern. Die meisten haben sich dagegen ausgesprochen oder 

Bedingungen gestellt, die sie für unrealistisch hält.  Wir werden das Projekt in der 

Studienkommission nochmal ansprechen. Sanja und Tobias werden das Projekt morgen bei Frau 

Munkelt und dem Studiendekan ansprechen. 

TOP 8:  Feedback an die Sprecher 
Tobias und Sanja möchten von uns Rückmeldungen über ihre bisherige Arbeit. Ihre Präsenz im 

„Außenbereich“ wird von vielen Anwesenden gelobt, einige jüngere Mitglieder stellen auch ihre 

Bemühungen heraus, neue Leute ins Team zu integrieren. 

TOP 9:  Rückmeldung GTE 
Wir sprechen über die letzte Klausur des Fachs Geschichte, Theorie und Ethik der Medizin (GTE, QSB 

13). Dabei wurde die Bestehensgrenze im Voraus auf 33% gesetzt.  

Wir werden uns am Anfang des Sommersemesters um ein Evaluationsgespräch kümmern. 

TOP 10:  Unbeantwortete Mails 
Frederik antwortet der E-Mail bezüglich der Physikums-Altfragen.  

Wir werden uns mit dem Thema Masterplan Medizinstudium 2020 in einer späteren Sitzung 

auseinandersetzen. Tobias wird die Stellenausschreibung für einen von der bvmd gesuchten 

Referenten bei Facebook posten.  

TOP 11:  Sonstiges 
Tim Wenzel erinnert an die ausstehenden Evaluierungsgespräche. 
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Wir schließen die Sitzung um 21.50 Uhr. 


